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Berne – „Ein paar Tage vor der Wahl kommt die Berner CDU zu
der  Erkenntnis,  dass  die  Sanierung  des  Berner
Kunstrasenplatzes  die  wirtschaftlichste  Lösung  der
Sportplatzprobleme ist.“ Das kritisiert nun Bernd Bremermann,
Vorsitzender des Bürgerforums. „In der NWZ  -Ausgabe vom 3.
September war noch zu lesen, die CDU-Fraktion habe noch nichts
entschieden und zunächst werde es am 15. September, also nach
der Kommunalwahl, ein Gespräch mit dem Bürgermeister und der
SPD-Fraktion geben.“ Das Bürgerforum ist Bremermanns Meinung
nach  die  einzige  politische  Kraft  in  Berne,  die  sich  von
Anfang an für die Sanierung des Kunstrasenplatzes ohne Wenn
und Aber einsetzte.
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